



COMUNICADO

Turismo y Promoción de la Ciudad

www.malaga.eu

Málaga registra en enero un crecimiento del 4,23% en el mercado nacional con respecto al mismo mes de 2024

- Según el INE, se han contabilizado más de 51.000 viajeros hoteleros españoles, lo que representa el 45,4% del total de enero
- La ciudad lidera el grado de ocupación medio (66,81%) entre las ciudades españolas de más de 500.000 habitantes

Málaga, 9 de marzo de 2025.- La Encuesta de Ocupación Hotelera que mensualmente publica el Instituto Nacional de Estadística ha arrojado los datos del primer mes de 2025. En este arranque del año, se han contabilizado en la ciudad de Málaga un total de 113.060 viajeros hoteleros que han efectuado 226.526 pernoctaciones, lo que arroja una estancia media de dos días.

De los datos, destacan las cifras del mercado nacional, que representa un 45,4% del total y crece en números absolutos con respecto al mismo mes de 2024. En concreto, en enero del año pasado se registraron 49.223 viajeros hoteleros, mientras que el pasado mes de enero fueron 51.305 los viajeros españoles que acudieron a Málaga capital. Ello supone un crecimiento del 4,23%. En pernoctaciones, el crecimiento ha sido del 1,03%, pasando de las 80.543 pernoctaciones nacionales de enero de 2024 a las 81.373 noches de hotel registradas este primer mes del año.

1/2

Dentro del mercado nacional, han liderado los viajeros hoteleros procedentes de la propia Andalucía, un total de 23.991, lo que representa casi la mitad del total nacional (el 46,8%). Le siguen los viajeros de la Comunidad de Madrid (9.773) y, a mayor distancia, los de la ciudad autónoma de Ceuta, Cataluña y Comunidad Valenciana, todos ellos por encima de los dos mil viajeros hoteleros.

En cuanto a los mercados internacionales, un mes más vuelven a sobresalir las estancias medias de Reino Unido (2,79 días), Alemania (2,77 días) y Países Bajos (2,67 días). En números absolutos, el británico vuelve a liderar, con 8.394 viajeros hoteleros y 23.392 pernoctaciones. El segundo mercado es el italiano, con 4.855 viajeros, seguido del francés, con 4.167 viajeros hoteleros. Respecto a la comparativa total de ambos mercados (nacional e internacional) en enero de 2025 se contabilizaron 113.060 viajeros hoteleros, frente a las 115.270 de 2024; y 226.526 pernoctaciones hoteleras, mientras que en el mismo mes de 2024 fueron 240.966.



Verifica la información
antes de compartirla

málaga



Por otra parte, Málaga ha sido la ciudad con mayor grado de ocupación de entre las de más de 500.000 habitantes, al haber registrado un 66,81%, superando a Madrid (64,35%), Sevilla (64,17%), Barcelona (63,98%), Valencia (63,40%) y Zaragoza (50,19%).